## Banntag – eine Jahrhunderte alte Tradition

Im Kanton Basel-Landschaft, wo Sie zurzeit wohnen, wird jedes Frühjahr im Mai der sogenannte «Banntag» gefeiert. An diesem Tag wandern die Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeindegrenze entlang und treffen sich anschliessend im Wald zu einem gemeinsamen Halt mit Essen und Trinken. Viele der Teilnehmenden tragen einen Hut und schmücken ihn mit Blumen.



**WICHTIG:** Es gehört zu dieser Tradition, dass an diesem Tag schon am frühen Morgen und auch tagsüber unterwegs mit historischen Vorderlader-Flinten und alten Pistolen zu Ehren des Banntags in die Luft geschossen wird.

Die Waffen werden nur mit Schwarzpulver geladen.

Hierbei handelt es sich um die Pflege einer uralten Tradition.

## Der Banntag findet nicht in allen Gemeinden am selben Tag statt. Hier eine Übersicht:

Samstag, 21. Mai 2022 Sissach (nur Männer und Kinder)

Montag, 23. Mai 2022 Liestal (nur Männer und Kinder)

Donnerstag, 26. Mai 2022 Gelterkinden und

in den meisten übrigen Gemeinden im Kanton Basel-Landschaft

(Männer, Frauen und Kinder)

Wir möchten Sie mit diesem Schreiben in Vorfeld des Anlasses informieren und danken Ihnen für Ihr Verständnis für unser Tradition.

